



Als Gott sah,  
dass der Weg zu lang,  
der Hügel zu steil,  
das Atmen zu schwer wird,  
dann legt Gott seinen Arm um dich  
und sprach: Komm, wir gehen heim!

# Ludwig Seimann

\* 30. Juli 1932 † 15. Juni 2018

Du bist nicht mehr da, doch in unseren Herzen wirst Du immer sein.

Unser lieber Verstorbener wird am

**Donnerstag, dem 21. Juni 2018, um 14.00 Uhr**

in der Aufbahnhalle Breitstetten feierlich eingesegnet,  
danach in die Pfarrkirche getragen und  
nach einer heiligen Seelenmesse auf dem Friedhof  
im Familiengrab zur letzten Ruhe bestattet.

Neusiedl/Zaya, im Juni 2018

In Trauer und Dankbarkeit

**Mathilde**

Gattin

**Herbert und Irene, Karin und Franz**

Kinder

**Bernhard, Angela und Markus, Leon**

Enkelkinder

im Namen aller Verwandten